

Les députés catholiques à la chambre des communes sont au nombre de 76.

En Angleterre et en Écosse on compte 1300 églises ou chapelles.

Si l'Angleterre protestante ne persécutait point l'Irlande, le mouvement catholique s'accroîtrait bien d'avantage.

Ne cessons de demander la conversion de l'Angleterre, *l'île des Saints* d'autrefois. Cette prière est un apostolat qui plaît beaucoup à Dieu.

*
* *

On annonce la conversion au catholicisme du Rév. Jean Bulmer, ministre anglican. Il fut longtemps examinateur à l'université de Durham, en Angleterre. Le *Catholic Times* de Liverpool dit que ce ministre avait pour habitude de dire chaque matin à son réveil : "Seigneur, indiquez-moi le chemin de la vertu."

Ayons toujours le désir de bien faire, et la grâce de Dieu ne nous fera jamais défaut. S'il y a des parents incrédules dans notre famille, travaillons à les établir dans un vrai désir de faire le bien, poussons-les à prier, et le ciel fera le reste.

*
* *

C'est du Piémont que sont venus en bonne partie les misères de l'Italie, espérons que du Piémont viendra aussi le salut. C'est une loi providentielle qui s'applique dès que dans un pays il y a des âmes fermes et généreuses qui ne plient pas le genou devant les faux dieux. *L'association catholique ouvrière* prend dans le Piémont des proportions de plus en plus considérables. Léon XIII en conçoit des espérances pour l'avenir. César Balbo l'un des chefs de cette association vient de recevoir du Saint Père une lettre très élogieuse.

F. A. B.